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Schulsanierung in Köln 

die Antragsteller bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung  
des Ausschuss Schule und Weiterbildung zu setzen: 
 
Der WDR hatte vor Wochen mehr als 1.000 Schulleiterinnen und Schulleiter zum Zustand 
der Schulgebäude befragt. Laut Ergebnis sind ca. 85 Prozent der Schulen sanierungsbedürf-
tig. Der WDR spricht von einem Sanierungsstau von hochgerechnet 2,4 Milliarden Euro in 
ganz NRW. Die Schulministerin des Landes erklärte gegenüber der Welt, dass der bauliche 
Zustand von Schulen eine "ureigene kommunalpolitische Angelegenheit" sei.1  
 
Köln war 2014 in die Schlagzeilen geraten, weil die Sanierung von Schulen verschleppt wur-
de und sich deshalb Kosten verdoppelt hatten.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:  
 

1. Wie hoch schätzt die Stadtverwaltung den finanziellen Gesamtbedarf für die Schulsa-
nierung in Köln? 

 
2. Wie hoch sind die im kommunalen Haushalt bereit gestellten Mittel für die Sanierung 

von Schulen in Köln in diesem Jahr, und wieviel Mittel können aus anderen Töpfen 
generiert werden? 

                                                 
1
  http://www.welt.de/regionales/nrw/article152563124/Kommunen-sollen-sich-um-marode-Schulen-

kuemmern.html 
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3. Welche Schulgebäude weisen einen Sanierungsbedarf von mehr als 100.000 Euro 
aus? (Bitte auflisten je Gebäude mit Einzelbeträgen/Gesamtsumme und sofern eine 
Schule mehrere Gebäude hat, die Sanierungsbedarf haben, bitte einzeln auflisten.)  

 
4. Welche Baumaßnamen der Stadt und der Stadtbezirke für die Bereiche Schule und 

Bildung sollen in diesem Jahr in Angriff genommen werden? (Bitte differenzierte Auf-
listung nach Prioritäten und Beträgen) 

 
5. Welche Zeitrahmen kann man aus Erfahrung aus früheren Jahren für die Abarbeitung 

von Maßnahmen, die neu angemeldet werden, absehen?  
 

 
gez. Thomas Hegenbarth    gez. Lisa Hanna Gerlach 
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